

Un peu d'histoire...



HENRI CATTIN

1887-1968

Né à Ambérieu-en-Bugey, Henri Hippolyte Antoine Cattin est fait Chevalier de la Légion d'Honneur le 5 février 1931 pour acte de Bravoure lors de la Première Guerre Mondiale en qualité de capitaine d'infanterie hors cadres affectation spéciale 8^{ème} région.

Il est l'ancien propriétaire du jardin et de la maison située en face de celui-ci, l'une des plus intéressantes d'Ambérieu-en-Bugey puisqu'elle a servi de relais de diligence, de prison pendant la Révolution puis de maison de tolérance.



Vers un nouveau cœur de vi(II)e !

Étape 1 Concertation citoyenne



Une concertation citoyenne a été organisée afin de concevoir un projet répondant aux attentes des Ambarrois. Elle incluait une consultation en ligne et deux ateliers participatifs.



→ Premier atelier
Définition des orientations
d'aménagement du jardin.



→ Deuxième atelier
Modélisation de l'aménagement souhaité sur chaque espace.

Vers un nouveau cœur de vi(II)e !



Projection dans le futur

→ Renouvellement de la clôture

Pour garantir la sécurité des usagers et l'homogénéité de l'espace



→ Plantations

4 arbres et 80 plants avec 20 essences différentes



→ Espace canin

Pour permettre aux propriétaires de promener leur(s) chien(s) dans un espace dédié.

→ Espace convivial et de détente

grâce à l'installation de mobiliers commandés auprès de l'Office National des Forêts (tables de pique-nique, bancs et transat), valorisant ainsi une production française en circuit court.

Vers un nouveau cœur de vi(II)e !

Réaménagement du jardin Henri Cattin

Étape 4 Réalisation



Concrétisation du projet



→ Chiffres clés

Coût

60 000 € TTC

Durée des travaux

8 semaines

Vers un nouveau cœur de vi(II)e !